



Les participantes et participants du National Leadership Engine 2020 en compagnie de Pravind Jugnauth.

**Maurice INFO** Photo Souvenir

0 SHARES  
Social sharing icons: Facebook, Twitter, LinkedIn, Pinterest, Email

NEWS VIDEO NEWS

## Le NPCC récompense les meilleurs projets NLE 2020

1 jour ago • Jac Daniel Jean Claude Le Roy

Les trois meilleurs projets communautaires mis en œuvre par les participants qui ont suivi la formation sur le leadership dans le cadre de l'initiative National Leadership Engine (NLE) ont été récompensés en présence du Premier ministre, l'Honorable Pravind Kumar Jugnauth, à la NLE Convention le 23 janvier 2021 à l'Auditorium Octave Wiéhé à Réduit.

**Maurice INFO**



### Abonnez-vous à Maurice Info par e-mail.

Saisissez votre adresse e-mail pour vous abonner à ce blog.

Rejoignez les 3 860 autres abonnés

Abonnez-vous



0 SHARES

- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- Pinterest
- WhatsApp

Les trois meilleurs projets étaient les suivants:

**Lauréat:** Shelter pou ene meyer lamer (Centre de jeunesse de Souillac – Le projet vise à donner un coup de main pour lutter contre la dégradation de l'écosystème marin)

**Premier finaliste:** Donn li so coco (Centre de jeunesse de Mahébourg – Le projet consiste à produire des pots à base de noix de coco comme substitut aux pots en plastique normaux)

**Deuxième finaliste:** ZEN Mental Health (Centre de jeunesse de Flacq – Le projet consiste à promouvoir la santé mentale en tant qu'élément vital de la santé humaine et du bien-être en général)

### Quote of the Day

Don't think, just do.  
[Horace](#)  
[more Quotes](#)

Les derniers documents à lire ou télécharger

### Météo des prochains jours

Le projet NLE, qui a abouti à la Convention, vise à développer un 'pipeline de leaders' qui agiront en tant qu'agents de changement positif dans la société mauricienne. La Convention a réuni plusieurs centaines de jeunes qui avaient participé au projet NLE en 2020.

Le Premier ministre, qui était l'invité d'honneur de la cérémonie, a exhorté les jeunes mauriciens à se tourner vers l'entrepreneuriat et à mettre en oeuvre leurs idées novatrices pour l'amélioration de la société et le développement économique.

"Nous savons que l'une des préoccupations de nos jeunes d'aujourd'hui est l'emploi. Le gouvernement créera certainement des emplois, mais c'est le secteur privé qui crée le plus d'emplois. Néanmoins, nous encourageons nos jeunes à s'engager dans des activités entrepreneuriales, qui est la voie du progrès économique. C'est pour cette raison que nous mettons en place des incubateurs pour aider les jeunes entrepreneurs", a souligné le Premier ministre.

Il a encouragé les jeunes à profiter de l'expérience de nos aînés et à prendre avantage des possibilités offertes par le gouvernement. Le premier ministre exhorte également les jeunes à prendre soin de leur santé à travers des activités physiques et à ne pas compromettre leur santé par rapport à d'autres activités.

"Le développement d'un état d'esprit de productivité pour le développement de notre société à travers nos jeunes a toujours été au sommet de notre agenda. Notre pays est confronté à des défis sociaux, technologiques, sanitaires et environnementaux. Nous travaillerons avec les jeunes pour faire face à ces défis", a déclaré le directeur exécutif du NPCC, M. Ashit Gungah, dans sa note de bienvenue.

Il a également annoncé que le NPCC mettra en place le NLE Action Drivers (NLEAD) dans différentes régions et que les participants seront membres de ces réseaux. Ils travailleront sur des projets liés à l'agriculture, à la réduction de la pauvreté et une plate-forme pour les travailleurs peu qualifiés au chômage.

Une quarantaine de projets impliquant plus de 300 jeunes ont été mis en oeuvre avec succès dans l'édition 2020 du projet NLE. Les anciens chefs d'équipe de NLE 2019 ont participé à NLE 2020 en tant que mentors. Les anciens

**Aujourd'hui**  
Humidité : 84%  
Vent : E - 9 km/h  
Risque de pluie : 94%  
Soleil : 05:50 - 18:55  
24° / 28°  
Légère averse de pluie

Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
25° / 28°	25° / 27°	24° / 28°	24° / 29°

vous cherchez???

Espace Pub

# Votre campagne de publicité, votre nouveau

0 SHARES

Facebook, Twitter, LinkedIn, Print, Email

Une quarantaine de projets impliquant plus de 300 jeunes ont été mis en œuvre avec succès dans l'édition 2020 du projet NLE. Les anciens chefs d'équipe de NLE 2019 ont participé à NLE 2020 en tant que co-formateurs. Les projets se sont concentrés sur des problèmes dans les communautés respectives des participants, pour lesquels ils ont dû trouver des solutions durables et tout au long du projet, ils ont démontré leurs capacités et leurs compétences en leadership.



**vo**tre nouveau produit, **vo**tre innovation

publicité

ICI sur chaque page toutes les Minutes

- Les 7 dernières éditions**
- Edition du 25 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 24 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 23 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 22 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 21 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 20 janvier 2021 Lisez<<
  - Edition du 19 janvier 2021 Lisez<<

Le projet NLE 2020 a été mis en œuvre en collaboration avec le ministère de l'autonomisation de la jeunesse, des sports et des loisirs. Suite au succès de NLE 2019, un cours de recyclage a été organisé pour plus de 50 formateurs et co-formateurs les 28 et 29 février 2020.

La formation des participants a débuté le 11 juillet dans neuf centres jeunesse et au NPCC. Il se composait de 12 sessions au total avec six sessions dédiées au développement des compétences personnelles et sociales, du leadership, de l'innovation et de la créativité, de la pensée critique et de la résolution de problèmes ainsi que la gestion de projet et de six sessions de travail en équipe pour développer et mettre en œuvre un projet communautaire.

Le projet NLE vise à renforcer les capacités de leadership chez les jeunes mauriciens. Le NLE est basé sur la « Leadership Brand », développé par le NPCC avec différentes parties prenantes en 2015. Il se compose de quatre différenciateurs: Together, Innovating, Trusted and Excellence. Le projet est le premier du genre à Maurice et implique fortement la génération actuelle de notre peuple pour qu'elle apprenne et adopte des compétences en leadership, ce qui aura à son tour un impact positif sur notre économie et la société dans son ensemble. L'objectif global du projet est d'influencer les jeunes d'aujourd'hui pour qu'ils deviennent des leaders dans l'île Maurice du futur, créant ainsi une nouvelle génération de leaders à tous les niveaux, qui peuvent opérer de manière transparente dans les secteurs public et privé et la société civil.



Partager :



0 SHARES  
Social sharing icons: Facebook, Twitter, LinkedIn, Pinterest, Email

### Les documents les plus téléchargés

- App de Maurice Info - Version Septembre 2020 (16,0 MiB, 31 483 hits)
- Prix des légumes au 17 Février 2019 (unknown, 26 992 hits)
- Communique de la MTC sur Wolf of Wallstreet (124,2 KiB, 25 577 hits)
- L'app de Germania Lighthouse Shopping Club Version Avril 2020 (16,2 MiB, 18 338 hits)
- Les entrées pour la 18e journée de la saison hippique 2019 (11,9 KiB, 16 522 hits)
- Monthly Climate Bulletin for December 2018 (1,1 MiB, 16 484 hits)